
CT Community Professional Scholarship 
La Bourse d’études professionnelles de la communauté CT

The CT Community Professional Scholarship to a member of the CT Community in pursuit of their 
CPA designation. 

La Bourse d’études professionnelles de la communauté CT à deux membres de la communauté CT 
poursuivant des études en vue d’obtenir leurs titres de CPA. 

Name of Applicant | Nom du demandeur Phone Number | No. de téléphone 

Street Address | Adresse City | Ville Province Postal Code | Code postal 

Candidates must submit: 
• Personal resume
• 150-200 words outlining what their personal contributions to the CT Community and/or the

public service financial management regime have been.
• 150-200 words outlining what contributions they intend to make in their career going

forward.
• Letters of recommendation from at least two sources (not family members) who are familiar

with their abilities and performance records.

Les candidats doivent soumettre: 
• Un curriculum vitae
• 150-200 mots exposant quelles ont été leurs contributions personnelles à la société et/ou

au régime de gestion financière de la fonction publique.
• 150-200 mots exposant quelles contributions ils comptent apporter dans leur carrière dans

l’avenir.
• De lettres de recommandation provenant d’au moins deux sources (pas de membres de la

famille) qui connaissent leurs capacités et leurs dossiers de performance.

All  documents  due   via email to  scholarships@acfo-acaf.com  by  September  1, 2022.
Soumettre  les  documents   par courriel  à  scholarships@acfo-acaf.com   d’ici  le 1 er septembre 2022.
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